

ITUG Jahresversammlung 1994

Am 10. Dezember 1994 fand an der Universität Würzburg die erste Jahresversammlung der International TUSTEP User Group (siehe auch BI 93/9+10, S. 9) statt. Neben der Vereinsversammlung, bei der eine sehr positive Entwicklung der Zahl der Vereinsmitglieder im In- und Ausland festgestellt werden konnte, diente der Nachmittag vor allem dem Ziel des Vereins, Fort- und Weiterbildung im Gebiet der Textdatenverarbeitung anzubieten. Zwei Vorträgen über Neuerungen in TUSTEP und deren praktische Anwendung folgte eine Bericht der TUSTEP-Entwickler über projektierte Lei-

stungserweiterungen in TUSTEP, deren Diskussion zahlreiche Anregungen brachte.

Die Anschrift des Vereins ist: ITUG, c/o Universität Würzburg, Deutsches Seminar, Am Hubland, D-97074 Würzburg.

Der Verein betreibt auch einen elektronischen Informationsdienst (ftp, gopher) unter der INTERNET-Adresse: `wgex01.germanistik.uni-wuerzburg.de` (siehe dazu BI 94/7+8, S. 14), der weltweit bereits häufig kontaktiert wird.

*Winfried Bader
bader@zdv.uni-tuebingen.de*

BI 95/1 + 2, S. 11